

¡Así se vivió el tercer día del Festival Mundial de la Salsa!

El tercer día de de celebración del Festival Mundial de Salsa en Cali, ha deleitado a miles de caleños y visitantes con la presencia del Grupo Niche y las presentaciones de la noche.



📷 Crédito de foto: [Especia para 90 minutos.co](#)

El tercer día de de celebración del Festival Mundial de Salsa en Cali, ha deleitado a miles de caleños y visitantes con la presencia del Grupo Niche y las presentaciones de la noche.

En el tercer día del Festival Mundial de la Salsa, los caleños y visitantes de todas partes del mundo han disfrutado de cada de una de las presentaciones de la noche, como lo es la categoría de solista, una de las más nuevas implementadas, y la presencia del Grupo Niche con un show de primera clase.

La secretaria de cultura, Luz Adriana Betancourth, aseguró que se ha cumplido con lo prometido : hacer el mejor mundial de salsa.

“El Grupo Niche, la presencia de ellos aquí fue gracias al apoyo del fondo Nacional de Turismo. Tener a los campeones del mundo, tener también competidores de varias partes del mundo, es grandioso porque el mundo admira a los caleños, pero también sabemos que nos tenemos que rodear de los más grandes”, añadió Betancourth en este tercer día de celebración.

Además de la presencia del Grupo Niche, el show de solista profesional, categoría que no existía en el Festival, se ha robado las miradas de los espectadores. El segundo solista que gana este evento fue Juan Sebastián Guerra Márquez, quien expresó que “fueron muchos días, meses de trabajo, eso vale. Porque el año pasado que salió esta categoría, yo me entusiasme mucho , y desde ese momento me dije que tenía que ganar con el poder de Dios”.

El ganador de esta modalidad también dijo que esta categoría es importante para la identidad salsera de Cali. “ Me parece extraordinario que hayan implementado esta categoría en el Festival Mundial de Salsa, y ahora que la tenemos, nos sentimos muy contentos, nosotros los caleños, las personas del exterior, todos, porque esta modalidad es única”.

Los invitados resaltaron la organización del evento, así como lo hizo Raquel Garavito, presidenta de Fondur, quien dijo que esta celebración de la salsa ha enseñado al resto del país como a partir de la cultura se genera turismo, cohesión social, y se convierte en una expresión cultural de Colombia.

En otras noticias:

Conozca las rutas del Mío que lo acercarán al Festival Mundial de Salsa de Cali
(<https://90minutos.co/conozca-rutas-para-llegar-festival-mundial-salsa-mio-27-09-2019/>)